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	Abstract
	Аннотация

	Research stated in educational literature suggests that using visuals in teaching results in a greater degree of learning. The basic premise of this body of research is the concept of visual literacy, defined as the ability to interpret images as well as to generate images for communicating ideas and concepts.
	В исследованиях, описанных в педагогической литературе, выдвигается предположение, что использование наглядных материалов в процессе обучения позволяет достичь более высоких результатов.  Данный комплекс исследований основывается на понятии визуальной грамотности, определяемой как способности интерпретировать образы, а также создавать их для передачи идей и понятий.  

	This paper provides an introduction to visual literacy and includes a review of studies that investigate the effects of instruction that incorporates varying degrees of visual competence including visual support, still visual aids, and animated visual sequences.
	Данная работа предоставляет исходные данные о визуальной грамотности и представляет анализ исследований воздействия обучения с использованием различных уровней визуальной компетентности, включая наглядные материалы, неподвижные наглядные пособия и ряды динамических изображений. 

	The purpose of this literature review is to stimulate interest in using visual enhancement in teaching and to promote the development of learners’ visual skills in combination with their development of verbal, reading, and mathematic skills.
	Целью данного литературного обзора является повышение интереса к более широкому использованию средств визуализации в обучении, а также способствование развитию 
зрительных навыков обучающихся в сочетании с совершенствованием их навыков в устной речи, чтении и математике. 

	The presence of visual elements in today’s teaching and learning is increasing as the integration of images and visual presentations with text in textbooks, instructional manuals, classroom presentations, and computer interface broadens. Although the educational community is embracing visual enhancement in instruction, the connection of visual and verbal information is evident throughout history. 
	Поскольку картинки и наглядные материалы все чаще используются в учебных пособиях, образовательных справочниках, классных презентациях и компьютерном интерфейсе наряду с текстом, объем элементов наглядности в современном обучении возрастает. Хотя педагогическая общественность принимает более интенсивное использование наглядных средств в обучении с воодушевлением, связь наглядной и вербальной информации очевидна на всем протяжении истории.

	According to the poet Simonides, “Words are the images of things” (as cited in Benson, p. 141); similarly, Aristotle stated that, “without image, thinking is impossible” (as cited in Benson, p. 141).Characters in Alphabets began as pictures with meaning. These symbols portray a man-made language with no distinction between words and pictures, just as musical tones convey the language of music.  
	По утверждению поэта Симонидеса, «слова – это образы вещей» (цит. по Benson, с.141). Подобно ему Аристотель говорил, что «без образов мыслить невозможно» (цит. по Benson, с.141). Буквы алфавитов появились как рисунки со значением. Эти символы отражают искусственный язык без разграничения между словами и картинками точно так же, как музыкальные тоны передают язык музыки.

	Only after the printing press was invented were illustrations and type separated, with illustrations often falling by the wayside. Recent history shows a reversal in this separation with greater reliance on visual oriented approaches to information presentation.
	Только после изобретения печатного станка иллюстрации и печатный текст были разделены, и чаще всего картинки отходили на второй план. В новейшей истории мы видим движение, обратное разделению, а методы представления информации все чаще основываются на наглядных материалах.  

	The results are leading to visualization movement in modern computing whereby complex computations are presented graphically, allowing for deeper insight as well as heightened abilities to communicate data and concepts.
	В результате, в современном процессе обработки данных все чаще используется визуализация, при этом комплексные исследования представляются графически, что позволяет глубже понять информацию, а также улучшить возможности передачи данных и идей.

	Visualization helps make sense of data that may have seemed previously unintelligible. Leonardo da Vinci, in recognizing the impossibility of recording volumes of data, translated words into drawings from different aspects. 
	Визуализация помогает разобраться в данных, которые ранее могли показаться непонятными. Понимая невозможность записать большое количество информации, Леонардо да Винчи перевел слова в чертежи в различных областях знаний.

	As history repeats itself, we may find that a great deal of information is better presented visually rather than verbally.
	История повторяется, и мы можем обнаружить, что большой объем данных лучше представлять наглядно, нежели вербально.


